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Texte de la question

M. Bertrand Sorre attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique, de l'énergie, du climat et de la
prévention des risques sur au sujet du barème de l'aide MaPrimeRénov', pour les installations de chauffage au bois.
Le chauffage au bois présente un intérêt économique et écologique et a toute sa place dans le mix énergétique de
chauffage, permettant de pallier les pics de consommation électrique en période de grand froid. Le bois est un
combustible peu cher, comparé aux autres énergies, peu émetteur de CO2 pour les poêles de dernière génération,
porteur d'emplois locaux et contribuant à la souveraineté énergétique du pays. Interpellé par des acteurs de la filière
sur la prévision d'une baisse de 50 % des aides à la rénovation concernant les appareils de chauffage au bois
domestique, au 1er janvier 2025, après une baisse de 30 % intervenue au 1er avril 2024, il demande si le
Gouvernement prévoit remettre en question ce projet de réduction des aides MaPrimeRénov' concernant le
chauffage au bois. Ce projet s'il est maintenu, suscitera une grande incompréhension alors que les organismes
officiels (Agence nationale de l'habitat, Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie) communiquent en
faveur du chauffage au bois.
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